
敬啟者 

 

關於︰加路連山道地皮現有建築物拆卸 

 

如題。謹查詢如下︰ 

 

（一）文件 

 

2018年 1月 11日，本人與許智峰議員、鄺俊宇議員及楊雪盈議員就上述議題會

見官員。 

 

感謝政府當局會後提供就拆卸工程的數份額外文件。 

 

然而，本人亦必須指出，會上本人亦同時清楚要求，政府提供︰ 

 

（1）就該地皮，行將交付城巿規劃委員會審議的整套規劃文件，及； 

（2）銅鑼灣及灣仔所有未來規劃整理，包括但不限於，維園地下商場研究、灣

仔稅務大樓等拆卸及改建、大球場改建、等等，讓本委員會對銅鑼灣及灣仔之

規劃有更整全了解。 

 

（二）程序 

 

本人理解，因城規會程序包括公眾諮詢，故此，本人認為應先交付城規會審議

加山地皮未來用途，就該意見整理出拆卸後巿民最支持的未來用途方案，方才

決定拆卸方案內容及提交本委員會。 

 

請解釋為何不稍緩撥款申請，讓公眾有機會就此表態，方作最後決定。 

 

盼覆。感謝。 

 

  此致 

工務小組委員會主席盧偉國議員 

財委會主席陳健波議員 

發展局首席助理秘書長 (工 務 ) 梁立基 

建築署副署長何永賢 

 

立法會議員朱凱廸謹啟 

2018年 3月 19日 
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